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一般質問とは、市が執り行う行政事務全般について、議員が質問を行うもので、本定例会では25人の議員が登壇しました。

ここでは発言順に質問項目のみを掲載していますので、詳細につきましては富士市ウェブサイトの本会議の議会中継（録画放

送）や10月末頃に発行予定の会議録を御覧ください。

会議録は富士市議会ウェブサイト、図書館で御覧になれます。

遠
えんどう

藤　盛
もりまさ

正
１．富士市の高齢者就労支援の施策について

２．サンフロント 21 懇話会と富士市の関わりについて

望
もちづき

月　　徹
とおる １．ＪＲ富士川駅エレベーター設置の進捗状況について

２．具体的な空き家対策について

小
お の

野　泰
やすまさ

正 １．防災・減災への取組とデジタル化による対策強化について

関
せき

　　明
あけ

美
み １．動物虐待の匿名通報について

２．市職員の健康診断実施状況について

荻
おぎ

田
た

　丈
たけひと

仁
１．度重なる東部地域での浸水被害の軽減について

２．市の積極的な簡易水道統合推進について

藤
ふじ

田
た

　哲
てつ

哉
や １．男性のＨＰＶワクチン接種に対する費用助成について

２．富士市心身障害当事者団体バス借上げ事業廃止の見直しについて

佐
さ

野
の

　智
ち

昭
あき １．新富士駅南口駅前地区のまちづくりについて

２．田子の浦港のにぎわいづくりの進捗状況について

杉
すぎやま

山　　諭
さとし １．富士市立中央病院の既存病棟の改修について

２．富士市自転車活用推進計画の現状について

高
たかはし

橋　正
まさのり

典
１．帯状疱疹ワクチン接種に対する助成について

２．小中学校の学校図書標準は達成されているか

植
うえまつ

松　光
みつのり

徳 １．富士市立中央病院における働き方改革について

佐
さ

藤
とう

　菊
きく

乃
の １．こども医療費無償化について

２．子育て応援アプリ「はぐくむＦＵＪＩ」について

川
かわ

窪
くぼ

　吉
よし

男
お

１．肺がん検診の受診率向上への取組について

萩
はぎ

野
の

　基
もとゆき

行 １．自転車の安全対策について

井
い

出
で

　晴
はる

美
み １．妊娠・出産の喜びを実感できる支援策について

２．ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチンの男性への接種費用助成について

笠
かさ

井
い

　　浩
ひろし

１．新型コロナウイルスから学んだことと、その経験を今後に生かすこと

伊
い

東
とう

　美
み

加
か

１．富士市子どもの権利条例の活用について

下
しも

田
だ

　良
よし

秀
ひで １．富士市におけるＳＴＥＡＭ教育やＳＴＲＥＡＭ教育等の学習の推進と受皿となる公益施設の展開、

及び富士駅北口や新富士駅南口周辺への高等教育機関の誘致状況について

福
ふくなが

永　意
むね

人
と １．選挙投票率の向上における取組について

２．まちづくり協議会における人材確保について

新
あらいえ

家　大
だいすけ

輔 １．子供たちの体力低下について

石
いしかわ

川　浩
こう

司
じ

１．富士川かりがね橋の開通と開通後の新たな取組について

太
おお

田
た

　康
やすひこ

彦
１．ディアナ号に関する日本遺産等への登録について

２．文化遺産の保存と活用について

鈴
すず

木
き

　幸
こう

司
じ

１．流域治水について

山
やました

下いづみ
１．高齢者ごみ出し支援の進捗状況について

２．学齢期超過の外国の子供たちの教育について

笹
ささがわ

川　朝
あさ

子
こ １．道路横の転落防止柵の設置について

２．無料公共施設の有料化計画について

市
いちかわ

川　真
ま

未
み

１．客船寄港歓送迎イベントの経済効果について

２．消防団員向けの火災発生連絡について

３．行政から始める業務効率化と働き方改革について

一般質問 一 覧一般質問 一 覧 議会中継、
会議録検索は
こちらから

６ 月 定 例 会

本会議・委員会を傍聴してみませんか。（お問合せは議会事務局へ ０５４５-５５-２８７８）

政務活動費の公表等政務活動費の公表等

議会モニターとは、議会活動改善のため、会議の傍聴

等をしていただき、意見を伺う制度で、任期は２年です。

多様な意見を伺うため、団体推薦から３人、一般公募

から７人を選任し、６月５日に委嘱状を交付しました。

５月 29 日、富士市立高等学校にて、高校生と

富士市議会議員との懇談会を行いました。この会

は、同校総合探究科３年の教科「社会探究β」の

単元「模擬議会」の１コマとして、生徒の議会制

民主主義の理解を深め、政治参加意識の高揚を目

的に実施しており、富士市議会議員８人がアドバ

イザーとして参加しました。

懇談会では、生徒が考案した「アラフィフパー

トナーシップ法案」や「富士市議会選挙権年齢引

き下げ法案」など８法案について、与党、野党の

グループに分かれて意見を交わし、７月に予定さ

れている模擬議会に向けて法案をまとめるため、

議員が生徒に助言する形で進められました。

法案の論点整理に際し、議員から「法案自体に

反対なのか、趣旨は理解するが手法に課題がある

のかを明確に」、「この法律への反対意見を説得で

きるような根拠が必要」などの助言がありました。 

　そのほか、生徒からは富士市の観光や駅前のに

ぎわいづくりに対する要望も聞かれ、笑顔があふ

れる和やかな雰囲気の中で、活発な意見交換が行

われました。

政務活動費は、議会における会派（所属する議員が２人以下の場合を含む）に対して交付するものです。

ここでは、会派から提出された収支報告書を基に執行状況を公表します。

※会派とは…基本的な政策が一致する議員３人以上で結成された同志的集合体

政務活動費の会派別執行状況

　支出の部の主な内容は以下のとおりです。

〇 資料作成費…資料の作成に要する経費や複写機使用料

〇 資料購入費…書籍、新聞、雑誌その他資料の購入等に要

する経費

〇 会議費…会議、研修会等への出席または開催に要する経費

〇 事務費…消耗品代、通信運搬費

〇 調査旅費…会派が行う先進地の調査または現地調査に

要する経費

〇 要請・陳情活動費…会派が要請または陳情活動を行う

ために必要な経費

富士市立高校生との懇談会

新しい議会モニターを選任しました

会派名

（議員数）

収入の部 支出の部
残余額

（Ａ－Ｂ）

執行率

（Ｂ/Ａ）
預金利子政務活動費

（A）

資料

作成費

資料

購入費
会議費 事務費 調査旅費

要請・陳情

活動費

その他

経費
支出合計（Ｂ）

新政富士(10人) 1,920,000 207,119 115,000 33,200 107,121 100,120 0 8,500 571,060 1,348,940 29.7% 14

民主連合 （８人） 1,536,000 82,342 160,885 128,860 121,006 499,460 0 9,438 1,001,991 534,009 65.2% 12

ふじ21（４人） 768,000 57,255 0 163,020 48,553 10,280 0 3,330 282,438 485,562 36.8% 5

凜の会・公明党（４人) 768,000 37,459 108,840 0 38,398 0 0 0 184,697 583,303 24.0% 6

リスペクトふじ（４人) 768,000 93,514 0 165,620 53,141 300,616 0 6,480 619,371 148,629 80.6% 4

無会派（２人）
（日本共産党議員団）

384,000 26,726 121,398 60,000 20,366 0 0 0 228,490 155,510 59.5% 2

合計 6,144,000 504,415 506,123 550,700 388,585 910,476 0 27,748 2,888,047 3,255,953 47.0% 43

※交付金の残額については一般会計に戻入し、預金利子は雑入として収入しました。

※令和４年度は、全ての会派で下半期分の請求は行われず、上半期分のみ交付されました。 

※各会派の収支報告書等は、富士市議会ウェブサイトで御覧になれます。

（単位：円）

令和４年度

支出の詳細は
こちらから


